

## Tanzturnier beim Tanzsportclub Blau-Gold-Casino München in Karlsfeld um den Horst und Ilse-Dore Galke-Gedächtnis-Wanderpokal am 21.4.2024



Nachdem nur ein Wochenende zuvor hochsommerliche Temperaturen in Deutschland herrschten, machten sich Ariane und Martin Barth am vergangenen Sonntag bei „schönstem“ Winterwetter und Schneefall auf den Weg nach Bayern.

Der Tanzsportclub Blau-Gold-Casino München lud zu seiner jährlichen Tanzturnierveranstaltung um den Horst und Ilse-Dore Galke-Gedächtnis-Wanderpokal ins Karlsfelder Bürgerhaus ein. Insgesamt wurden 11 Turniere der Altersgruppen Masters II (40/45 Jahre) und Masters III (50/55 Jahre) aller Leistungsklassen (D, C, B, A, S) in den Standard- und Lateinsektionen angeboten.

Barths hatten sich für das Turnier der Masters III S Standard angemeldet. In der Vorrunde tanzten neun Paare in jeweils zwei Heats um den Einzug ins Finale. Ariane und Martin wurden mit 21 von 25 möglichen Kreuzen von vier Wertungsrichtern und einer Wertungsrichterin klar im Finale gesehen. Darüber freute sich das Gmünder Turniertanzpaar sehr, denn in der höchsten Tanzsportklasse S (Sonderklasse) bewegen sich alle Paare auf hohem Niveau im Wettkampf über das Parkett. Ariane und Martin hatten sich das Ziel gesetzt, souverän ihren derzeitigen Leistungsstand auch auf dem Turnier abzurufen und sich von Störungen, die auf der Tanzfläche häufig vorkommen, nicht aus der Ruhe bringen zu lassen. Das ist beiden auf diesem Turnier hervorragend gelungen.

Hochmotiviert traten Ariane und Martin zum Finale an. Auf der Fläche ging es nun durch die Anzahl der Finalpaare noch enger zu. Davon ließ sich das RW-Paar nicht beirren. Nachdem Ariane und Martin im Langsamen Walzer noch auf Platz 6 gewertet wurde, erreichten sie im Tango, im Wiener Walzer, im Slowfox und im Quickstep insgesamt den 5. Platz, wobei sie von einigen Wertungsrichtern sogar auf den Plätzen 3 und 4 gesehen wurden.

Bei der anschließenden Siegerehrung nahm das Rot-Weiss-Tanzpaar freudestrahlend die Urkunde für den 5. Platz entgegen. Die ersten drei Plätze gingen an Paare aus Unterhaching und München. Den erfolgreichen Turniertag beendeten Ariane und Martin mit einem Glas Sekt.